



La chaire de géologie structurale renouvelée

La chaire de géologie structurale, attribuée en 2011 à Jean-Paul Callot, a permis de formaliser la très forte collaboration entre la recherche universitaire au sein du LFCR et les groupes de recherche de TOTAL dans le domaine des géosciences. Après cinq années de projets fructueux qui ont permis de concrétiser 11 thèses, 13 projets post-doctoraux et une vingtaine d'actions d'expertise ponctuelles, la Chaire vient d'être renouvelée jusqu'en 2023. « Cette expérience a démontré qu'un lien fort entre une équipe de recherche dynamique et un partenaire industriel motivé pour promouvoir les échanges scientifiques est un cadre idéal pour la recherche, un modèle amené à prendre de l'ampleur, en particulier avec E2S UPPA », confie Jean-Paul Callot